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Sorocaba, 25 de fevereiro de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0178/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer informar

sobre  os  procedimentos  realizados  para  custeio  do  Programa  Emprego  Apoiado  da  APAE

(emenda impositiva 686), aprovada no art. 642 da Lei Municipal 12.941, de 20 de dezembro de

2023 - LOA 2024, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da

Cidadania:

1) Sim, foi utilizado integralmente.

2) Grupo Mercado de Trabalho

O “Grupo de Mercado de Trabalho” teve como objetivo principal a promoção

da  inclusão  da  pessoa  com  deficiência  intelectual  no  mercado  de  trabalho,  utilizando  a

metodologia  do Emprego Apoiado. A proposta buscou capacitar  os usuários  para a inserção

profissional e proporcionar acompanhamento contínuo após a colocação, garantindo a adaptação

e o sucesso no ambiente laboral. Ao longo de 2024, o projeto desenvolveu diversas atividades

com enfoque na preparação dos participantes para os processos seletivos, na articulação com

empresas e na oferta de apoio constante. 

O projeto obteve impactos significativos nas atividades do Grupo Mercado de

Trabalho e da Busca Ativa e Atendimento Técnico, promovendo a inclusão e a permanência de

pessoas  com deficiência  no  mercado  de  trabalho.  No  que  se  refere  ao  Grupo  Mercado  de

Trabalho, o projeto se destacou pela efetiva inserção de usuários no mercado formal, Em termos

de  impacto  geral,  o  projeto  contribuiu  para  a  autonomia  e  inclusão  social  dos  usuários,

oferecendo-lhes não só uma oportunidade de trabalho, mas também apoio emocional e social,

elementos essenciais para sua adaptação ao mercado de trabalho. A melhora na qualidade de vida

dos participantes foi evidente,  já que,  ao serem inseridos e mantidos  no mercado formal,  os

usuários ganharam maior estabilidade e confiança em suas capacidades. Além disso, o projeto

teve  um  impacto  significativo  na  sensibilização  das  empresas  e  da  comunidade,  visando

promover  a  efetiva  inclusão  de  pessoas  com  deficiência,  bem  como  fomentando  a

conscientização sobre os direitos das pessoas com deficiência.  Dessa maneira,  tanto o Grupo
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Mercado de Trabalho quanto a Busca Ativa e Atendimento Técnico atingiram seus objetivos de

forma eficaz, contribuindo para a inclusão de pessoas com deficiência no mercado de trabalho. 

Em  síntese,  os  resultados  alcançados  demonstraram  que,  com  o  suporte

adequado e uma rede de parcerias bem estruturada, as pessoas com deficiência podem não só ser

inseridas  no  mercado  de  trabalho,  mas  também  se  tornar  protagonistas  de  suas  trajetórias

profissionais. O projeto teve um impacto positivo na vida dos participantes, proporcionando-lhes

mais independência, autoestima e uma maior qualidade de vida. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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